
 

An den Vorsitzenden des 

Betriebsausschusses Umweltbetrieb 

Herrn Werner Thole 

 

Per Mail/im Hause 

 

 

Bielefeld, 14.12.23 

 

Sehr geehrter Herr Thole, 

 

zur nächsten Sitzung des Umweltbetriebes am 16.01.24 stellen wir folgende 

Anfrage: 

 

Frage: 

 

Vor dem Hintergrund des Fachkräftemangels bitten wir um Mitteilung und 

Darstellung, wie sich beim Umweltbetrieb die Zeitarbeitsverträge in den letzten 

24 Monaten entwickelt haben.  

 

1. Zusatzfrage: 

Wie viele Mitarbeiter*innen haben aktuell einen Zeitarbeitsvertrag und wann 

laufen die Verträge aus?  

 

2. Zusatzfrage  

In welchen Fachbereichen im Umweltbetrieb wird verstärkt mit 

Zeitarbeitsverträgen gearbeitet? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Ole Heimbeck 

SPD Fraktion 
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